



矢野小だより

2023.7月20日

No.4

相生市立矢野小学校

校長 山本 要

この夏 熱中症・ウイルス感染症・水の事故に注意

この数日、猛暑日（最高気温が35℃以上の日）になっています。室内でも熱中症になる場合があるので、こまめに水分補給をしてください。また、ヘルパンギーナや手足口病などの夏風邪が流行ってきていると聞きます。手洗い、うがいをして睡眠をよくとり健康管理をしっかりしていきましょう。

各地で水の事故も増えています。海やプール、川など行く機会があるときは、よく気を付けて楽しんでください。

6月21日（水）5・6年生ケータイスマホ教室

兵庫県警学生サイバー防犯リーダーの大学生、相生警察署の方が来校し、5、6年生児童対象にケータイスマホ教室を開いてもらいました。SNSの使い方や注意点など動画を見ながら講義していただきました。



6月29日（木）6年生、2年生メロンハウス見学 全校でのメロン試食会

6年生、2年生の児童が藪内さんのメロンハウスに見学に行きました。7月5日（水）には、いただいたメロンを全員で分けて試食しました。



7月7日（金）着衣泳

日本赤十字社から派遣された指導員のもと、全員で着衣泳（服を着たまま水の中で浮く体験）を行いました。服を着たまま水の中に入るととても重たく、無理に体を動かすと体は沈んでいきます。慌てず腕を広げてじっとすることで体が浮くことを体験できました。



7月12日（水）スイートコーン収穫

カラスにも狙われていましたが、水やりや雑草抜きをがんばり、藪内さん、JAの方の協力のおかげで立派なスイートコーンができました。今年の出来は小ぶりでしたが味の方はどうでしたか。私も感謝しながらおいしくいただきました。



7月13日（木）兵庫県立大学 園部先生の理科出前授業

6年生対象に県立大生命科学科の園部先生が単細胞（アメーバ）についての授業を行いました。

持参してもらった位相差顕微鏡（細胞などの観察に適した顕微鏡）でアメーバや自分の細胞を見ることができました。アメーバがエサを食べる瞬間を見ることができて感動しました。



7月18日（火）懇談会・20日（木）終業式

暑い中、個別懇談会の参加をありがとうございました。1学期の学校生活で頑張ったこと、気が付いたことなど話し合われたと思います。学習面に課題があれば、夏休み中にしっかりと復習して2学期に向けて備えてください。

